

2023-2024



国際ロータリー 第2800地区

Weekly report

長井ロータリークラブ

クラブ概要

第2800地区ガバナー 伊藤 三之 第6グループガバナー補佐 佐藤 靖彦 長井ロータリークラブ会長 土屋 茂樹 幹事 河井 智寛

例会日 毎週火曜日 12:15~13:15

例会場 タスパークホテル TeLO238-88-1833

事務局 長井商工会議所内

Tel0238-83-2047

URL:http://www.nagai-rc.jp/ E-mail:info@nagai-rc.jp 会報委員会 髙橋秀幸 佐藤隆径

東田正彦 小笠原信吾 -





2023-24 米山奨学生・米山学友会委員会 委員 今野 正明 氏 奨学生 孫 嘉琦 氏

会長の時間(挨拶・報告)【土屋茂樹会長】

皆さんこんにちは。

最近、全国の一部の地域で季節外れの暑い日が続いたり、 突然の雨から大量の雹が道路を埋め尽くしたりと、日本の気象は近年、私たちの常識を超えた現象が起こっているような気がします。 秋本番や冬の訪れを伝えるニュースよりもこのようなニュースを耳にするようになりました。 だんだん地球の異常気象を痛感させられるような、そんな感じがいたします。

また、今、ちょっと気になるのが、プロ野球の日本シリーズですが、今年は59年ぶりに関西のチームどうしの対戦となり、第1戦を阪神タイガースが、第2戦はオリックス・バファローズが勝ち、対戦成績を1勝1敗としているようです。どちらが日本一になっても、関西地方は、今しばらく熱い日が続きそうです。

さて、本日はロータリー10月の特別月間、日本独自の米山月間について少しだけ触れた、話しをしたいと思います。



国際ロータリー 第2800地区

長井ロータリークラブ

Weekly report

クラブ概要

第2800地区ガバナー 伊藤 三之 第6グループガバナー補佐 佐藤 靖彦 長井ロータリークラブ会長 土屋 茂樹 幹事 河井 智寛

例会日 毎週火曜日 12:15~13:15

例会場 タスパークホテル

Tel0238-88-1833

事務局 長井商工会議所内

Tel0238-83-2047

URL: http://www.nagai-rc.jp/ E-mail: info@nagai-rc.jp 会報委員会 髙橋秀幸 佐藤隆径 栗田正彦 小笠原信吾 と、その前に、またまた話しは初めから脱線しますが・・・
皆さん、ナミチスイコウモリをご存じでしょうか。

ナミチスイコウモリはお返しを大事する動物だそうです。

チスイコウモリはするどい牙でウシなどの体を傷つけ、流れる 血を飲みます。まさに吸血鬼ですが、意外にも仲間との絆が 強く、メスは集団で子育てをします。

そこでメスは、ほかのメスが血にありつけずお腹をすかせていると、自分が飲んだ血をもどして与えます。2 晩続けて血が吸えないと飢え死にしてしまうため、血を分け合っているそうです。

ところが、なかには血を分けない自分勝手なメスもいるそうで、そうしたメスは、いざという時、ほかのメスからあまり血を分けてもらえません。

血はなめても、ご近所付き合いをなめてはいけないようです。

話を元に戻しますが・・・

それではロータリー財団・米山記念奨学会とは 財団法人ロータリー米山記念奨学会は、日本に在留してい る外国人留学生に対し、日本全国のロータリアンの寄付金を 財源として、奨学金を支給し、援助する民間の奨学団体で す。この奨学事業は、日本最初のロータリー・クラブを創立し た米山梅吉氏の功績を記念して発足し、1953年に東京ロ ータリー・クラブで始められたこの事業は、日本の全クラブの 共同事業に発展し、1967年、文部省の許可を得て財団法 人ロータリー米山記念奨学会となりました。目的は学問、技 術的指導者の育成に重点をおき、母国に限らず国際社会で 活躍する人物を奨学することにあり、学業はもちろんのことコ ミュニケーション能力、異文化理解、地域ボランティア活動に 意欲のある優秀な留学生を支援しています。奨学生はロー タリアンとの交流を通じて、ロータリーの理想とする国際理解 と親善に寄与しうる人となることが期待されているのです。 今年の7月8日(土)に山形のパレスグランデールに於いて 「米山奨学・米山学友セミナー」が開催されましたが、米山奨 学生のスピーチとして、継続奨学生が「1年間の奨学生を終えて」、新規奨学生は「母国と日本」をテーマに、自分自身の 志をスピーチし、都合により会場に来ることのできなかった奨 学生はビデオレターとして会場で流されました。

設立以来現在までに、多くの留学生に奨学金が支給され、 奨学生はそれぞれの専門分野において博士号を取得した ほか、多くの米山奨学生が世界各国、各地域で社会の発展 のために活躍しています。また、巣立った奨学生の学友会から日本での災害に対し、寄付の恩返しとして、義援金をいた だいたそうです。

心が感謝の気持ちでいっぱいになります。

以前、お話いたしました、ミツツボアリは、花の咲かない季節に、密をひたすら仲間に分け与え、チスイコウモリも仲間のため血を分け合って生きています。



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー 第2800地区

長井ロータリークラブ

Weekly report

クラブ概要

第2800地区ガバナー 伊藤 三之 第6グループガバナー補佐 佐藤 靖彦 長井ロータリークラブ会長 土屋 茂樹 幹事 河井 智寛

例会日 毎週火曜日 12:15~13:15

例会場 タスパークホテル

Tel0238-88-1833

事務局 長井商工会議所内

Tel0238-83-2047

URL: http://www.nagai-rc.jp/ E-mail: info@nagai-rc.jp 会報委員会 髙橋秀幸 佐藤隆径 栗田正彦 小笠原信吾 私たち人間は世界のとある場所で争いごとが起き、痛ましい 命が失われています。ロータリアンとして、米山奨学生を支 援すること、国際社会で活躍する優秀な留学生を奨学し、異 なる言語・文化・習慣などを理解する努力、人間関係におけ る円滑なコミュニケーションを築き、自己の確立と共に他者を 受入れる柔軟な姿勢をもつ人材育成の手助けが出来ればと 思います。

SDGs16の「平和と校正をすべての人に」あらゆる場所で、あらゆる形の暴力と、暴力による死を大きく減らす。という目標の達成も併せて活動していけるのではないかと思います。本日の卓話は 白鷹ロータリークラブ 米山奨学・米山学友委員会の今野 正明 委員にお越しいただいての卓話です。また、奨学生の孫 嘉琦(そん かき)様にも来ていただきました。

よろしくお願いいたします。

以上で私の挨拶は終わりといたします。ありがとうございました。

土屋 茂樹 会長

幹事報告

・第49回 長井ロータリークラブ杯 英語弁論大会

日時:令和6年1月25日(木)

会場:長井市民文化会館

幹事 河井 智寛

委員会報告

報告なし

在籍年数表彰

横澤寿彦会員22 年遠藤伴明会員16 年齋藤圭央会員13 年村田剛8 年梅津善博会員5 年浅野敏明会員9 年





国際ロータリー 第2800地区

長井ロータリークラブ

Weekly report

クラブ概要

第2800地区ガバナー 伊藤 三之 第6グループガバナー補佐 佐藤 靖彦 長井ロータリークラブ会長 土屋 茂樹 幹事 河井 智寛

例会日 毎週火曜日 12:15~13:15

例会場 タスパークホテル TeLO238-88-1833

事務局 長井商工会議所内

TEL0238-83-2047

URL: http://www.nagai-rc.jp/E-mail:info@nagai-rc.jp 会報委員会 髙橋秀幸 佐藤隆径 栗田正彦 小笠原信吾

====BOX

ビジター・ゲストを歓迎して 土屋茂樹会長、河合智寛幹事、伊藤克也会員、齋 藤喜内会員、小笠原信吾会員、横澤寿彦会員、髙 橋秀幸会員、齋藤慎治会員

&

今野正明様

米山記念奨学会

横澤寿彦会員、伊藤克也会員

出席状況:

出席人数 19 名 出席率 79.2%

次回例会:

11月7日(火)12:15~12:30

会員卓話:

R財団委員 浅野 敏明 会員 「マイロータリーへの登録について」

ゲスト卓話



白鷹世話クラブの 孫 嘉琦さん

山寺・蔵王へ行ってきたことや、大学内での学園祭に ついてお話ししていただきました。

白鷹ロータリークラブでの夜間例会では、いも煮を召 し上がったそうです。

11月から卒論に入るため、研究内容の取りまとめなど、大変なようですが頑張ってください!!



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー 第2800地区 長井ロータリークラブ

Weekly report

クラブ概要

第2800地区ガバナー 伊藤 三之 第6グループガバナー補佐 佐藤 靖彦 長井ロータリークラブ会長 土屋 茂樹 幹事 河井 智寛

例会日 毎週火曜日 12:15~13:15

例会場 タスパークホテル

Tel0238-88-1833

事務局 長井商工会議所内

Tel0238-83-2047

URL: http://www.nagai-rc.jp/E-mail: info@nagai-rc.jp 会報委員会 髙橋秀幸 佐藤隆径 栗田正彦 小笠原信吾



卓話というより、御礼の挨拶となりますが…

孫さんとは、家族ぐるみでお世話をさせていただいている。私にとっては文字通り「孫」のような存在です。

国際親善・国際平和に向けて日々精進している孫さん の姿に、私たちも人間1人1人とのお付き合いを大事 にしていかなくてはならないと率直に感じます。

最後に長井ロータリークラブより、お土産をお渡ししました。

